
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº         /2025

Ementa: Indica a ampliação do ponto de ônibus situado na Avenida Honório 
Ferreira Pedrosa, na calçada da Escola Professora Maria Aparecida Franca 

Barbosa de Araújo, n.º 611, no Parque Residencial Nova Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto
regimental  desta  Casa,  INDICA  ao Excelentíssimo  Senhor  Prefeito 
Municipal  Yan Lopes de Almeida,  que proceda a ampliação do ponto de 
ônibus situado na Avenida Honório Ferreira  Pedrosa,  na calçada da 
Escola Professora Maria Aparecida Franca Barbosa de Araújo, n.º 611, 
no Parque Residencial Nova Caçapava. 

O ponto de ônibus em questão tem registrado um aumento 
significativo  no  número  de  usuários,  especialmente  durante  os 
horários de entrada e saída da escola, o que tem gerado aglomerações 
e  desconforto  para  os  passageiros  que  ficam expostos  ao  sol  e  as 
chuvas, e, a ampliação do ponto proporcionaria mais espaço para os 
usuários  aguardarem  a  chegada  dos  ônibus,  reduzindo  o  risco  de 
acidentes e melhorando a segurança, especialmente para as crianças e 
adolescentes que utilizam o transporte público.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 25 de fevereiro de 2025

Pablo Fernandes 
Vereador – DC
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